

Cuidar mejor lo común o la importancia de esos trabajos a veces ocultos

¿Cuántas veces has visto en esta web algo interesante, pero no tenías tiempo para clicar? Te proponemos una selección de esos contenidos para ahora que –se supone- tienes más tiempo. Hoy, material que nos ayuda a reflexionar sobre el bien común.

26/03/2020

Estos días nos están poniendo de relieve tres cosas: la importancia de esos trabajos a veces ocultos para tener las necesidades mínimas cubiertas, la importancia de la gestión de lo público para el bien común de la sociedad y la necesidad de ser creativos en los modos de cuidar a los demás, especialmente los más vulnerables.

1. Para ayudar a visibilizar esos trabajos –y a los trabajadores– imprescindibles, te mostramos algunos artículos variados de historias personales:

- Una farmacéutica que cuida a sus padres... con buen humor
- Un conductor de autobús, que emigró a Madrid, donde gracias a

una usuaria de la línea de autobús que descubrió que su trabajo podía tener un sentido nuevo.

- Una empleada de supermercado, que dice que es muy *normalita*, pero que ha descubierto qué le hace diferente y especial.
- Un cartero, con una historia muy singular.
- El carnicero más popular... al menos de esta página web.
- Y un peluquero, cuya Universidad fue la calle y lo demuestra en las cuatro anécdotas que relata.

2. ¿Quieres reflexionar sobre el **bien común y sus implicaciones**? En este artículo se explica qué es; la participación y la responsabilidad de todos en su construcción; la responsabilidad del Estado; y en qué consiste el destino universal de los

bienes. Con más enlaces donde profundizar en el tema.

3. Por supuesto, lo puedes complementar con el libro electrónico que recoge los principios que defiende la Iglesia en el ámbito social: el **Compendio de doctrina social** de la Iglesia.

4. Y para tener ideas sobre cómo ayudar a los demás en tu propio entorno, puedes volver a ver esta serie: **Basta empezar. Maneras de ayudar a los demás**. Una serie de 11 videos que buscan ayudar a profundizar en la importancia de las obras de misericordia mostrando los testimonios de más de 100 personas procedentes de 12 países.

